



KONDOLENZEN

Gertraud Altmann-Althausen



*Als Gott sah,
dass der Weg zu weit,
der Hügel zu steil und
das Atmen zu schwer wurde,
legte er seinen Arm um dich
und sprach: „Komm heim“.*

Nicht unerwartet, aber dennoch viel zu früh hat unsere liebe
Mutti, Frau

Gertraud Altmann-Althausen geb. Stafler

am Sonntag, den 6. April 2014, im 82. Lebensjahr
ihre letzte Reise angetreten.

Ihrem Wunsch entsprechend haben wir uns
in aller Stille von ihr verabschiedet.

In Liebe

Deine Töchter

Marisa und **Barbara** mit **Helmut** und **Balu**
im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten

Kufstein, Wien, im April 2014

*Du bist nicht mehr da, wo du warst –
aber du bist überall, wo wir sind.*

Victor Hugo

Trauerkerzen



Markus Arnold
20.04.2014



Taxer Elsa und Astrid
19.04.2014

Kondolenz